LIGAS EUROPEAS

Victoria del Winhledon

El Wimbledon se impuso por 1-0 al Southampton, gracias a un gol de Robbie Earle en el minuto 18, en el último encuentro de la decimoséptima jornada de la Liga inglesa de fútbol, que continúa encabezada por el Manchester United, con tres puntos de ventaia sobre el Chelsea.

Babangida dio el triunfo al Ajax

El Ajax de Amsterdam se impuso al Roda por 1-0, con un tanto del nigeriano Babangida, y sigue invicto en la Liga holandesa, donde mantiene el liderato con una sustancial diferencia sobre el PSV Eindhoven.

acerca al liter

El empate del Oporto, líder del campeonato portugués, en casa del colista Chaves (2-2), no fue desaprovechado por sus más cercanos perseguidores, en especial por el Guimaraes, que un día después goleó por 5-0 al Varzim. El máximo goleador de la competición, el brasileño Mario Jardel, logró un tanto y suma catorce dianas en la Liga, seis más que su inmediato seguidor, el croata Karo-

El Estrella Roja se mantiene

El Estrella Roja continúa una semana más manteniendo su liderazgo, tras imponerse por 1-0 al Rad, en un encuentro en el que los locales sufrieron más de lo esperado para conseguir la victoria.

▼ LIGA ITALIANA



DECISIVO Ronaldo, que en la imagen intenta desbordar a Mannini, consiguió el único gol de su equipo ante la Sampdoria.

La Juve acecha al líder

Los de Turín se colocan a únicamente dos puntos del Inter

▼ CAMPEONES 16 **ROMA**

a última jornada del Scudetto vio como la Juve recortaba la distancia con la cabeza de la tabla, tras su victoria el pasado sábado ante el Lazio (2-1) y el empate cose-chado por el Inter en el campo de la Sampdoria (1-1), lo que deja a los turineses a únicamente dos puntos del liderato, con lo que el campeonato italiano recobra la emoción que le habían arrebatado las huestes de Ronaldo.

Precisamente fue el brasileño el que abrió el marcador el pasado sábado en Génova, cuando a los nueve minutos

de juego puso en franquicia a su equipo. Sin embargo, la arrolladora marcha de los interistas, que contaban sus desplazamientos por victorias, se vio truncada al filo de la media hora de juego, cuando el colegiado señaló como penalti una caída dentro del area de Signori, y que Montella se encargó de transfor-

Los minutos finales fueron de constante asedio sobre la meta de los milaneses, que jugaron los últimos minutos en inferioridad debido a la expulsión del ex atlético Simeone, aunque la poca efectividad de la delantera

lanta por 3-0, aunque no consiguió distanciar al Udinese, que venció con problemas al vicecolista Bolonia (4-3), que jugó casi toda la segunda parte con dos jugadores. El Milán, por su parte, pro-

local impidió la derrota del

El Roma continuó con su

buena racha y se deshizo sin

problemas del incómodo Ata-

siguió su escalada a costa del Bari (2-0), con tantos de Boban y Kluivert. El Vicenza ganó a domicilio al Lecce (0-1) y el Piacenza hizo lo propio en su casa ante el Nápoles. El Brescia, pese a la dimisión de su técnico durante la semana, venció con cierta holgura al Empoli (3-1).

ENELMUNDO

intento de sabotaje

La Policía francesa encontró el pasado día 11, fecha del sorteo del Mundial de Fútbol, un interruptor que debía neutralizar los transformadores eléctricos del estadio Velodrome de Marsella. Aunque el dispositivo no amenazó en ningún momento el buen desarrollo de la ceremonia, ya que el estadio no se vio afectado, varios abonados de la zona se vieron privados de electricidad.

España, cabeza deserie

La selección española será una de las nueve cabezas de serie en el sorteo de la fase clasificatoria para la Eurocopa 2000, que se disputa-rá en Holanda y Bélgica, según acordó este fin de semana el Comité Ejecutivo de la UEFA. En el sorteo, que se celebrará el próximo 18 de enero en Gante (Bélgica), participarán 49 selec-

Brasil veneió a Sulátrica

Romario y Bebeto convirtieron los dos goles con los que la selección brasileña se impuso a la sudafricana (2-1) en el partido amistoso disputado ayer en Johanesburgo. Los locales materializaron su gol por mediación de Mabaler.

E Palmeiras alcanzó la final

El Palmeiras se confirmó como representante del Grupo B en la final del Campeonato Brasileño al vencer a domicilio por 1-0 al Internacional de Porto Alegre, y disputará el título ante el Vasco de Gama.

Ronaldo se queja de los árbitros

Ronaldo, que tras el gol conseguido el sábado se sitúa a un solo tanto de Batistuta, máximo realizador del campeonato con diez dianas, comentó que

"para ganar el título hay que ser más fuerte que los adversarios y que los árbitros. Mis compañeros están nerviosos, pues hemos sufrido tres penaltis que no eran".

TENEMOS ALGO NUEVO PARA TI.

Algo diferente. Algo que tienes que ver y probar.

Un nuevo concepto de servicio integral de venta de Vehículos Usados. Mucho más selectivo. Mucho más riguroso. Porque tu querías más. Ven y descubre coches de todas las marcas que sólo tienen una diferencia con los nuevos: El precio. Hasta 30 meses de garantía por delante y toda la experencia Renault detrás. Si buscas algo nuevo, ésta es tu ocasión.





